

A-5780

6 AOUT 1957 .-

CERNAY .-(68)
oooooo

Heure : entre 21 h 10 et 21 h 30

Plusieurs personnes ont aperçu dans le ciel d'étranges phénomènes lumineux. L'une d'elle, Mme Justin BERNA, de CERNAY, nous a fait le récit suivant : " J'étais à la fenêtre et je regardais en direction du Vieil Armand, lorsque j'aperçus tout à coup deux points blancs très lumineux et qui ne bougeaient pas. Il ne pouvait pas s'agir d'étoiles car l'éclat de la " chose " était trop intense. J'ai saisi des lunettes d'approche et j'ai constaté qu'il s'agissait de deux disques, très lumineux. Soudain , un des disques se déplaça à une allure vertigineuse vers l'OUEST et disparut derrière le Vieil Armand. C'est alors que je découvris une boule rouge, également lumineuse, qui se dirigeait vers le NORD.EST - Soudain, 3 autres disques apparurent, qui volaient encore quatre fois plus vite qu'un avion à réaction. Ils s'approchèrent de la boule rouge auprès de laquelle ils restèrent sans bouger. Un quatrième disque vint alors se joindre aux trois autres et tous disparurent à une allure hallucinante derrière la montagne."

" L' ALSACE " du 8 AOUT 1957, page 4 .(envoi de M. MOURIER)